

# 1月26日（木）おいしいなつうしん

◎きのうの正解◎ ② 減っている

◎今日のクイズ◎

ぎゅうにゅう しろごまあげパン  
ワンタンスープ  
なつかしのムース

「きなこあげパン」は副校長先生、堀口先生、松田先生、佐藤ゆりこ先生、佐藤なおき先生、内野先生、渡邊先生、麻生先生、田中先生、調理員田中さんの思い出のメニューです！揚げパンは、昭和20年代後半に給食に登場しました。それまではパンといえばコッパンと決まっていたのですが、昭和30年代後半には、揚げパンのような調理したパンが取り入れられるようになってきました。揚げパンは調理員さんのやさしさから生まれた料理ともいわれています。1952年、大田区の小学校で働いていた調理員さんが、風邪で休んだ児童に栄養をつけてもらうため、保存がきき、冷めて時間がたってもおいしいように油で揚げて砂糖をまぶすことを思いついたといわれています。（当時は欠席した児童にパンを届ける習慣がありました。）

「ワンタンスープ」は佐藤ゆりこ先生、「なつかしのムース」は阪上先生の思い出のメニューです。

ではクイズです。日本の学校給食が始まったのは、いつでしょうか？

- ①明治22年
- ②大正12年
- ③昭和2年

日本で初めての給食



正解のクラス  
1の1、5の1、  
5の2、6の1、  
6の2

もりつけかた

なつかしのムース

しろごまあげパン

ワンタンスープ

大わん